

Información telegráfica y telefónica

Banquete

El embajador de Italia obsequió anoche con una comida al marqués de Villaurrutia que marchará en breve encargarse de nuestra embajada cerca del Quirinal.

Asistieron al acto además del embajador italiano y del alto personal el ministro y el subsecretario de Estado y otras personalidades.

Rumores de dimisión

Algunos periódicos acogen el rumor de que ha pedido la excedencia el ingeniero director de las minas de Almadén, fundándose su disgusto en lo que se ha dicho en el Congreso acerca de unos datos que remitió y que se han dado por inexactos. Parece que el cuerpo de ingenieros de minas simpatiza con la actitud de dicho señor.

Honras funerales.—Viaje

Córdoba.—La comisión encargada de organizar un homenaje a la memoria del señor Barroso ha acordado costear el lunes unos funerales en la Catedral, a los que serán invitados el gobierno y las corporaciones oficiales y particulares. Mientras se efectúe dicho acto se cerrarán los comercios en señal de duelo.

Se trata de levantar una estatua al señor Barroso en una de las plazas de la capital, a cuyo efecto se abrirá una suscripción popular.

Se reciben muchos despachos asociándose al sentimiento de la ciudad

—Después de permanecer una temporada en esta capital, ha marchado a Madrid el señor López Muñoz, embajador de España en Lisboa.

NOTICIAS DE LA GUERRA

DE PROCEDENCIA FRANCESA

Varias noticias

La contestación del gobierno de los Estados Unidos a la nota de los aliados invitando a los neutrales a cerrar sus puertas a todo submarino beligerante, dice que el gobierno de los Estados Unidos no ve por qué motivo las leyes internacionales existentes no sean aplicables a los submarinos mercantes y de guerra.

El gobierno de los Estados Unidos se reserva en todo caso completa libertad de acción y tratará a esta clase de buques con un alto espíritu de imparcialidad.

Las pérdidas alemanas

La oficina de la prensa anuncia que la última lista oficial de pérdidas alemanas incluye 179.884 soldados entre ellos 30.307 muertos.

El número total de las pérdidas alemanas asciende ahora a 3.556.018 hombres, de ellos 870.182 muertos. El total de los heridos asciende a 2.257.007.

Nuevo crédito de guerra.—El primer ministro solicitó hoy un nuevo crédito de 300 millones de libras esterlinas.

Desde el principio de la guerra se han concedido 3.132 millones, o sea más de los gastos nacionales durante los últimos veinte años antes de la guerra.

Roma

Nos hemos apoderado por completo del resto de los atrincheramientos de la zona de Magnon y todo el macizo de Monerle, así como de todas las primeras pendientes de Botte, haciendo 570 prisioneros.

En el valle de Fravignole rechazamos un ataque del enemigo.

Nos hemos apoderado de parte del atrincheramiento entre Sebor y Vertoiba, capturando 871 soldados.

En el Carso nos hemos apoderado también de toda la línea y atrincheramientos entre Vippacco, cota Novavilla y las fuertes alturas vecinas, haciendo 503 prisioneros.

En la Cámara de los comunes

Londres

En la Cámara de los comunes el señor Asquith declara que los aliados han capturado en el Somme 60.479 prisioneros, 304 cañones y 1.030 ametralladoras, de los cuales 28.050 prisioneros, 121 cañones y 397 ametralladoras han sido cogidos por los ingleses.

En la Cámara de los comunes el señor Asquith presenta una demanda de crédito de 300 millones de libras esterlinas, ascendiendo a 1.330 millones los créditos de 1916 a 1917 y a 3.132 millones los créditos desde el principio de la guerra.

El señor Asquith hace resaltar el progreso anglo-francés en el Somme, el éxito colonial y de las operaciones de los Estados Mayores de las cuatro grandes potencias.

Elogia la reunión de Serbia, Bélgica, Portugal y Rumanía, a la cual habría

deseado añadir la Grecia que en la hora presente puede desempeñar dignamente un papel conforme a las tradiciones de su gloriosa historia.

DE PROCEDENCIA ALEMANA

Los ataques franco-ingleses

Nauen

Teatro occidental de la guerra.—Ejército del Príncipe heredero Rupprecht.—Ayer también, y predominando en las horas del atardecer y de la noche, el enemigo verificó fuertes ataques en el gran frente de combate, entre el Ancre y el Somme.

Fueron todos completamente infructuosos.

Fueron impedidos intentos de ataques franceses al Este de Vermandovillers.

Ejército del Príncipe heredero alemán.—A ambos lados del Mosa vivas luchas de artillería y con lanzabombas.

Contraataques Rusos

Teatro oriental de la guerra.—Frente del ejército del general Príncipe Leopoldo de Baviera.—En Kolostrow (sobre el Stochod; al Noroeste de Luck) desalojamos a los rusos de una posición avanzada y rechazamos contraataques.

Al Oeste de Luck no hubo actividad de infantería.

Destacamentos alemanes asaltaron, sufriendo ellos muy pequeñas pérdidas, el pueblo de Herbosuw, al Oeste del Rajowka; apresaron cuatro oficiales y 200 soldados, y cogieron algunas ametralladoras.

Frente del ejército del general de caballería Archiduque Carlos.—En los Cárpatos fracasaron contraataques rusos en las posiciones que conquistamos el día 8 de octubre en el Baba Ludowa.

Frente macedónico

Nauen

Según el parte oficial búlgaro, en el frente macedónico atravesaron, al amparo de un fuego graneado, algunos batallones enemigos el Cerna, emprendiendo inmediatamente los búlgaros un contraataque. La lucha sigue aún.

Los búlgaros dispersaron a algunas compañías enemigas que construían trincheras en las inmediaciones de las aldeas de Skolowo y Radile.

Sin novedad

Teatro balkánico de la guerra.—Ejército del general von Mackensen.—No ha cambiado la situación.